

# ont → L'actu des quartiers

**NOUVEAUX LOCAUX** ■ L'Adef, l'Adef+ et Adhoma s'installent rue Lagarlaye

## L'économie sociale plus efficace

L'ensemblier de l'économie sociale et solidaire formé par l'Adef, l'Adef+ et Adhoma a inauguré ses nouveaux locaux situés rue Lagarlaye, « juste sous les fenêtres de la future bibliothèque », dira le maire Olivier Bianchi, qui a coupé le ruban avant de distiller quelques annonces.

**P**lus accueillant pour les partenaires, plus fonctionnel pour les salariés et, surtout, plus rassurant pour les travailleurs en situation de fragilité, le nouvel agencement de l'Adef, de l'Adef+ et de l'Adhoma offre une bien meilleure visibilité. Viviane Vialle, responsable d'agence de l'Adef+ juge tout à fait favorablement le nouvel espace de travail mis à la disposition des trois entités. C'est donc sans état d'âme qu'elle quitte la rue de Gravenoire.

Association intermédiaire conventionnée par l'état depuis 1987, l'Adef a pour objectif de rapprocher des demandeurs d'emploi en difficulté du monde du travail. Elle propose aux particuliers, associations et collectivités, la mise à disposition de ce public sur des missions ponctuelles ou régulières comportant des tâches peu qualifiées.

Créée en 1994, l'Adef+ s'adresse à toutes les entreprises. Son conventionnement comme Entreprise d'insertion par



**RUBAN.** Le maire Olivier Bianchi a inauguré les nouveaux locaux de la rue Lagarlaye.

le travail temporaire (EITT) permet de satisfaire celles qui sont retenues dans le cadre d'appels d'offres publics pour répondre à la clause d'insertion qui s'est généralisée depuis quelques années.

À Clermont-Ferrand, l'Adef et l'Adef+ ont permis à 157 chercheurs d'emploi d'être salariés sur plus de 51.000 heures (*chiffres 2014*).

Entreprise coopérative de services à la personne créée en 2007, l'Adhoma a quant à elle pour objet la fourniture de prestations à domicile de services aux personnes et aux familles.

L'inauguration de ces nouveaux locaux fut l'oc-

casion pour le maire de Clermont-Ferrand Olivier Bianchi d'apporter son soutien aux principes défendus et aux objectifs poursuivis par l'ensemblier.

**« Pour une forte politique d'investissement public »**

La situation de l'emploi, justement, reste une préoccupation forte pour les collectivités. Olivier Bianchi l'affirme : « Son amé-

lioration passe une par une politique forte d'investissement public ». Une stratégie dont il annonce la mise en œuvre prochaine grâce à « un plan pluriannuel de 230 à 300 millions d'euros sur six ans qui sera voté par l'agglomération au mois de mars prochain ».

Et de conclure en disant qu'un autre « plan pluriannuel de 35 millions d'euros sur six ans sera validé par la Ville au mois de décembre ».

Des annonces dont les développements seront suivis avec intérêt. ■

**Pratique.** Adef, Adef+, Adhoma, 4 rue Lagarlaye. Tél. 04.73.17.35.21.